



第 58 回卒業式 令和 5 年 3 月 3 日



新型コロナ感染対策の為、卒業生と各家庭 1 名の参加、また座席を離すなどの対策を施し、無事に卒業式が開催されました。



校長先生より

この日を迎えることができ本当によかったです。入学してしばらくの間、通常の高校生活と異なり、思い描いていた高校生活を送れなかった中でも工夫して学校行事に真摯に取り組んでいたことに敬意を表します。高校生活は平坦ではなかったけれど、この経験はこれからの人生に大いに役立ちます。

人生は選択の連続です。勇気を持って行動できるリーダーとして活躍して頂くことを願っています。

PTA 会長より

新型コロナの影響で、自宅学習、分散登校から始まり、思うようにならない高校生活の始まりでしたが、一人ひとりの努力で乗り越えてきました。これからは未来しかありません。高校生活を大きなバネにして下さい。今後のご活躍をお祈りします。



学年主任の先生より

手探りの3年間でした。『Graduation』-新しい一歩を踏み出すという意味もあります。
新しい一歩が道になります。
この青空のもと、新しい世界へ飛び立っていくこと、58期生の光り輝く未来を祈っております。